
Юрий Дудь рассказал, зачем приехал на Ямал
Видеоблогер и журналист Юрий Дудь ответил на вопрос о цели визита в столицу Ямало-
Ненецкого автономного округа (ЯНАО) Салехард.

В интервью местным журналистам он заявил, что на север приехал «по некоторым делам» и
поделился впечатлениями от визита. Дудь рассказал, что на Ямале он провел 50 часов, за это
время получил массу впечатлений и был «съеден комарами».
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